
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

令和元年度 第７回学校運営協議会会議録 

日 時 令和元年１０月３０日    １６時３０分 ～ １８時００分 

場 所 誠之小学校 家庭科室 

出席者 

神田基史  鮫島明良  笹沼健一  中澤辰男  根尾英子 

阿部泰代  及川雅司  西田義貴  吉川裕一 

学務課 木村健課長 岩田雅治副参事 佐藤啓太 

司 会  神田基史 書 記  吉川裕一 

議題 

  学務課より報告 

 

１ 校舎改築関係について 

２ 学校運営状況の報告について 

３ 次年度教育課程編成について 

４ その他 

概要 

学務課より報告 

 (1)埋設物撤去のため，工期に遅れが生じた。Ⅰ期で５か月，全体で６か月の遅れ。 

  建物ができてから LAN等の設備設置，その後の学校の引越のタイミングもあるので， 

全工程終了時期はさらに先になる。 

 (2)今のところ，Ⅰ期工期終了が５か月以上延びることはない。 

 (3)建築便りでお知らせするが，希望があれば保護者に対する説明会を開く。 

  →説明会は，学校が非難の矢面に立つことのないよう，教育委員会主導でやってい 

ただきたい。 

  →児童にもなるべく早い時期に知らせた方がよい。 

 (4)現仮設校舎での学級増にかかって，あらゆる方法を考えなければいけない。学校と 

相談して進めていく。 

→来年度，多目的室が普通教室になることは仕方がない。再来年度はどうするか。 

こちらの方が課題である。 

１ 校舎改築関係について 

(1)埋設物だけが遅れの原因ではないような気がしてしまう。夏期休業日中の工事の進

み具合は遅いと感じていた。 

(2)来年度の周年の開催方法にも大きく影響してくる。周年実行委員長の鮫島さん話を

詰めていかなければならない。 

(3)運動会，学芸会の間の周年行事となる。児童たちにかかる負担も考えながら計画し

ていく。 

(4)保護者に対する説明会には，工事関係者にも出席してもらいたい。 

２ 学校運営の状況報告について 

(1)運動会における様々な御協力，ありがとうございました。児童引取の段取りについ 

て厳しい意見があったので，来年度に生かしていく。 

 (2)２年３組担任は，高橋祐二教諭から石井実教諭に。 

３ 次年度教育課程編成について 

(1)児童に不利益が出ないよう，教育課程を適切に実施していくことを目指す。 

４ その他 

 (1)及川委員が教員公募プリントを作成してくださった。来年度はこれをベースにす 

る。 



 


